

## KURZ NOTIERT

### HÖFLEIN

**Radfahrprüfung.** Im laufenden Schuljahr wurden die Kinder der 4. Klassen von ihren Klassenlehrerinnen Maria Lager und Michaela Hederer im Rahmen der Verkehrserziehung auf die freiwillige Radfahrprüfung vorbereitet. Die schriftliche Prüfung wurde schon abgelegt, nun überprüfte Roland Huber von der Polizei auch das praktische Können der Schüler. Alle Kinder haben die Radfahrprüfung bestanden und freuen sich über den amtlichen Radfahrausweis.



Die Viertklässler der Volksschule Höflein bei der freiwilligen Radfahrprüfung mit den Klassenlehrerinnen Maria Lager und Michaela Hederer und Revierinspektor Roland Huber.

*Foto: Volksschule Höflein*